



きずな

安久小学校だより 令和4年7月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、
たくましく生きる児童の育成」

～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

今日が1学期最終日でした。今学期も子供たちの学校生活は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、いろいろと制約がありましたが、新しい学年、新しい学級で、一生懸命頑張っていました。心も体も大きく成長したなあと感じる事ができた今学期でした。

1学期は、2回の参観日が中止になりましたが、夏休みに個人面談を予定しております。子供たちの頑張っていることや成長したことなどお伝えできたらと思っております。

保護者の皆様には、毎朝の検温など、御協力いただきました。ありがとうございました。どうぞ有意義な夏休みをお過ごしください。

~~~~~ この7月の子供たちの様子です ~~~~~

## 福祉の学習

13日に、3年生は、「総合的な学習の時間」に、福祉について勉強しました。

都城市社会福祉協議会の方と福祉関係の方に来ていただき、「車イス体験」などをしました。2人でペアになって、車イスに乗ったり、車イスを押ししたりしました。段差のある所や、傾斜のある所などは、乗っている人が安心するように、ゆっくり押ししたり、声をかけたりして、相手のことを考えて行動できていました。これからの生活に生かしてくれることでしょう。



## 収穫!

2年生が育てているピーマンやオクラなどが収穫の時期を迎えています。子供たちは、朝の会までの時間に、「野菜は育てているかな?」と言いながら走って畑に行きます。そして、嬉しそうに、私たちに収穫した野菜を見せてくれます。自分たちが愛情を込めて育てた野菜の収穫は嬉しいものです。

野菜を育てることで、継続してお世話をすることの大切さを学んだり、成長していく姿を見て喜びを感じたりしています。

3年生が育てていたひまわりやホウセンカも綺麗に咲きました。4年生の育てているひょうたんも成長しています。



【収穫したオクラ】

## チャイム前着席・黙想

今年度、運営委員会では、チャイム前着席・黙想に取り組んでいます。1、2年生は、チャイムの合図で黙想、3、4年生は、授業が始まる1分前に着席して、チャイムの合図で黙想、5、6年生は、授業が始まる2分前に着席して、1分前になったら、係が号令をかけて、黙想をします。

授業の前に席に着いて、黙想をすることで、授業への心の準備ができています。

夏休みも、各家庭の中で、時間を意識して、規則正しい生活を送ってほしいと思います。



【目標を達成したクラスに表彰状が渡されました】

### ☆ 8月の主な行事

|            |                             |
|------------|-----------------------------|
| 8月 1日 (月)  | 登校日 (3年生以上は、タブレットを持って帰ります。) |
| 8月 26日 (金) | 2学期始業式                      |

### ☆ ご案内

子供たちの学校での様子を、安久小学校のホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。